

¿Cómo recuerdas tu infancia?

Nuestros mayores responden: cómo recuerdan su infancia y en qué se diferencia con la infancia de los niños de ahora.

Por **Residencia de Mayores de Yeste**

Cuando nosotros éramos pequeños, la prioridad era trabajar y ayudar a nuestros padres en tareas como guardar el ganado, segar, echar de comer a los animales, plantar pastos, ir a por leña, etc.

Después de trabajar, si nos quedaba tiempo, íbamos a la escuela a aprender cosas como leer, escribir y las tablas de multiplicar. Y por último, si teníamos algún rato, jugábamos con l@s amig@s o herman@s.



Otras veces, nos inventábamos los juegos o jugábamos a aquello que requería poco material para jugar, como por ejemplo la rayuela, la comba, el escondite, el abejorro, el caballete, las muñecas, el churro va, el pañuelo, la zapatilla por detrás, los chinos, etc.

Sin embargo, los niños de ahora tienen muchas comodidades, solo tienen que ir a la escuela y hacer los deberes, el resto del tiempo lo utilizan para jugar.

Además, tiene muchos juguetes, tantos, que pueden jugar cada día con uno diferente, esto hace que prefieran jugar solos y no como antes, que lo hacíamos en grupo. Ahora, tienen suficiente con sus teléfonos móviles, televisiones y videoconsolas.

Aunque con el cambio del tiempo se hayan conseguido grandes mejoras en la calidad de vida de las personas, las relaciones sociales tanto con amigos como con familiares se han visto mermadas ■

Cuando teníamos tiempo para jugar, lo solíamos hacer en la calle y con juguetes que nosotros mismos fabricábamos, ya que casi no teníamos. Los juguetes que elaboramos eran muñecas con trapos y palos, pitos y flautas con cañas, pelotas con trapos y, a veces, incluso con piedras, collares con huesos y flores que encontrábamos por el campo, etc.



Sagri Martínez
FOTOGRAFÍA

630 23 29 13

sagrimartinez.com / info@sagrimartinez.com